

NOTA DE PRENSA (08/11/2023)

EL MUSEO DE LA CIENCIA DE VALLADOLID CELEBRA 'LA SEMANA DE LA CIENCIA' CON UN AMPLIO PROGRAMA DE ACTIVIDADES

Entre las propuestas se incluyen conferencias, experimentos en directo, un voluntariado ambiental y la entrega de premios del concurso de tapas 'Con un toque de saber'

El Museo de la Ciencia de Valladolid- Fundación Municipal de Cultura se une, un año más, a la Semana de la Ciencia de Castilla y León. Una celebración coordinada, a nivel autonómico, por el Parque Científico de la Universidad de Valladolid, en colaboración con la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León, que persigue acercar la ciencia a todos los públicos.

En esta línea, el Museo ha organizado un amplio programa de actividades que se desarrollará entre el 10 y el 18 de noviembre.

De esta forma, los viernes 10 y 17 de noviembre, de 17 a 17:50 h, y los sábados 11 y 18 de noviembre, de 17:30 a 18:20 h, tendrá lugar en el laboratorio del Museo la actividad **'Ciencia de andar por casa'**, gracias a la cual los asistentes disfrutarán de una batería de experimentos sencillos de química y física del agua, realizados de forma demostrativa con productos de uso casero como lombarda, aceite, alcohol, amoníaco o pastillas efervescentes. La entrada a este taller, dirigido a público a partir de 7 años, es gratuita previa recogida de invitación, que comenzarán a repartirse mañana, jueves 9 de noviembre, desde las 15 h.

Por su parte, el Auditorio del Museo acogerá dos interesantes charlas de entrada gratuita: el martes 14 de noviembre, a las 19 h, **'Anatomía, tesoros y momias. Cuando los muertos nos hablan'**, a cargo de Félix J. de Paz Fernández, profesor titular de Anatomía y Embriología Humanas de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valladolid (UVA); y el jueves 16 de noviembre, a las 19 h, **'¿Cuánto ejercicio es bueno para el cerebro?'**, de José Luis Trejo, Investigador en el Instituto Cajal (Madrid) del CSIC y jefe del grupo 'Estilo de Vida y Cognición'.

También, el Auditorio del Museo albergará el viernes 17 de noviembre, a las 19 h, la mesa redonda **'Pensemos sobre Cosmología: del Big Bang a la materia oscura'**. Una actividad organizada por el Departamento de Filosofía de la UVA dentro del festival 'Valladolid piensa' que contará con la participación de Adán Sus, profesor del Departamento de Filosofía de la Facultad de Filosofía y Letras de la UVA; Mauricio Suárez, catedrático del Departamento de Lógica y Filosofía Teórica de la Facultad de Filosofía de la Universidad Complutense de Madrid; Fernando Buitrago, investigador distinguido senior del Departamento de Física Teórica, Atómica y Óptica de la Facultad de Ciencias de la UVA; y Laura Bonavera, profesora del Departamento de Física de la Facultad de Ciencias de la Universidad del Oviedo.



Ayuntamiento de
Valladolid

Fundación Municipal de Cultura



Museo de la Ciencia
Valladolid

Por otro lado, el sábado 18 de noviembre, desde las 10 h, el Museo celebrará un **voluntariado ambiental en el Islote de 'El Palero'**. Durante la jornada, un grupo de voluntarios y voluntarias llevará cabo diferentes tareas de restauración y conservación de este espacio ribereño aledaño al Museo como la retirada de residuos inorgánicos, plantación de árboles y arbustos cedidos por la Asociación para la Recuperación del Bosque Autóctono (ARBA) o acondicionamiento de la vegetación existente. La asistencia a esta actividad es libre, previa reserva de plaza.

Como novedad con respecto a otras ediciones, el voluntariado se realizará en colaboración con la asociación 'A.M.A el Pisuega' quienes, en la misma franja horaria, realizarán una intervención en las inmediaciones del islote.

Las actividades de la Semana de la Ciencia se extenderán hasta el 25 de noviembre, fecha en la que se celebrará en el Auditorio la entrega de premios del concurso de tapas '**Con un toque de Saber**'. Tras el evento, que comenzará a las 12 h, tendrá lugar el espectáculo '**Oliendo sabores, saboreando olores**', una propuesta, dirigida a público a partir de 5 años, que aunarà Ciencia y gastronomía e invitará a los asistentes a participar y experimentar con sus sentidos.

MÁS INFORMACIÓN

Museo de la Ciencia de Valladolid,

Departamento de Comunicación: 983 144 300

prensa@museocienciavalladolid.es